

Epernon, Le bourg médiéval

Hôtel de Malvie

La rue Normande était au Moyen-Age la voie principale d'accès à la ville fortifiée. Au bas de cette rue, il y avait une porte qui sera abattue au XVIII^e siècle. Cet hôtel fut construit par la famille de Goth de Rouillac au 15^e siècle qui possédait la seigneurie d'Epernon.

Cette famille résidait à Paris et ne venait sur ses terres que pour les administrer.

Jean-Louis de Nogaret de la Valette, seigneur gascon et mignon du roi Henri III, avait reçu la seigneurie d'Epernon qui avait été érigée en duché-pairie pour lui. Son fils Bernard en hérita. Sans héritier direct, la seigneurie revint à son cousin, le marquis de Goth de Rouillac.

Le château d'Epernon n'existait plus. Lors de la guerre de cent ans, les anglais, qui avaient déjà envahie la Normandie, avaient détruit le donjon.

Son fils Jean-Baptiste Gaston de Goth, qui hérita de la seigneurie d'Epernon, fit construire l'Hôtel de Malvie.

Il meurt en 1690, laissant une héritière qui renonce à la succession au profit d'un cousin, très procédurier, Henri Louis de Gondrin, marquis de Montespan, mari de la favorite de Louis XIV.

Le fils de ce dernier, Louis-Antoine de Pardaillan, duc d'Antin, en héritera à son tour mais n'y demeurera jamais.

